

Zeitschrift: D'égal à égale!

Herausgeber: Bureau de l'égalité de la République et Canton du Jura

Band: 1 (2001)

Artikel: Journée internationale de l'économie familiale : 21 mars 2001

Autor: Petermann, Yvette

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-352132>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Journée internationale 21 mars 2001 de l'économie familiale

Yvette Petermann

La journée internationale de l'économie familiale mérite d'être marquée, afin de rappeler l'importance de ce secteur qui est le fondement de la vie, du bien-être, de la santé. Les connaissances acquises lors des cours permettent à l'être humain de devenir autonome, de se gérer, de s'épanouir.

La formation professionnelle à base large peut servir de départ à d'autres formations qui ont des liens avec divers domaines de l'économie familiale. Cuisine, alimentation, service de maison, entretien du linge, accueil, administration, soins, domaine social apportent donc une ouverture vers la restauration, l'hôtellerie, la santé, etc... La nouvelle formation «de gestionnaire en économie familiale» mise sur pied à l'Institut agricole du Jura à Courtemelon redonne un dynamisme certain à ce secteur et devient une profession à part entière, avec attestation ou CFC. Enseignants et étudiants se réjouissent d'accueillir de nombreux visiteurs pour la journée portes ouvertes, le 21 mars de 13 h 30 à 18 h dans les locaux de l'Ecole d'économie familiale à Courtemelon.

Les paysannes jurassiennes en collaboration avec les consommatrices offriront à Delémont, Porrentruy et Saignelégier le samedi 17 mars des



boissons saines à déguster sur les places des marchés. Elles rendront attentif le consommateur aux multiples possibilités de réaliser des boissons saines, rafraîchissantes et dépourvues de nombreux additifs. Les boissons maison, sirops et thé ne nuisent pas à l'environnement avec des emballages superflus... Elles donneront aussi quelques informations au public sur l'économie familiale jurassienne.

Les maîtresses ménagères dans les écoles primaires, sensibiliseront les enfants en distribuant des sets de tables lors des cours de cuisine. Responsables et animatrices sont conscientes de l'importance d'une alimentation saine, équilibrée pour vivre harmonieusement et en bonne santé. Les aides familiales qui côtoient régulièrement les personnes âgées sont interpellées par leur alimentation qui est importante et source de vitalité et de survie... Cette journée permettra une réflexion sur le sujet.

L'économie familiale dans une vie de stress est parfois négligée au détriment de consommations excessives de tous ordres. Lors de cette journée du 21 mars, il est important de rappeler que bien être et harmonie, savoir-faire et savoir-être, accueil et compétences peuvent ouvrir des portes et créer des liens. Apporter du bonheur tout simplement.